

**UNIVERSIDAD DEL
SURESTE
ENSAYO
DERECK HARPER
NARCIA
MEDICINA**

MATERIA: SALUD PUBLICA
MAESTRO DR: SAMUEL FONSECA ESAU
TUXTLA GUTIERREZ, CHIAPAS, 08 DE ENERO DEL
2021

INTRODUCCION

Aquí hablaré un poco sobre lo que es la epidemiología la cual implica en el estudio de cualquier tipo de enfermedad y su transmisión y su anatomía de un virus, también la población a la cual conlleva este virus, todas las enfermedades que puedan afectar a la población humana con el objetivo de determinar las formas de prevención y de control de estas mismas y también determinar algunos factores ambientales.



DESARROLLO

La importancia de la epidemiología es inevitable ya que existen varios virus que pasaron por este proceso el cual es el estudio de ellos y también los factores ambientales y otros factores que influyen en este virus que pueden afectar a la población humana la epidemiología tiene un objetivo y es determinar las formas de prevención y de control de estas mismas de las enfermedades, la epidemiología genera mucha información en tres campos: sobre la historia natural de las enfermedades y la eficacia de medidas preventivas y curativas que pretenden modificar dicha historia de forma más favorable para el ser humano.

La epidemiología no sólo estudia enfermedades, sino todo tipo de fenómenos relacionados con la salud, entre los que se encuentran causas de muerte como los accidentes o suicidios, hábitos de vida como el consumo de tabaco o la dieta y el uso de servicios de salud o la calidad de vida relacionada con la salud, entre otros.

Los determinantes de estos fenómenos son todos los factores físicos, biológicos, sociales, culturales y de comportamiento que influyen sobre la salud. Los fenómenos relacionados con la salud y sus posibles determinantes dan lugar a algunas de las clasificaciones de las ramas de la epidemiología.



CONCLUSION

Mi conclusión llega a que sin la epidemiología no se podría prevenir algún tipo de enfermedad ya que la epidemiología no solo trata de estudiar enfermedades sino también otros tipos de fenómenos relacionados con la salud en los que se encuentran varias causas de muerte como accidentes o suicidios o algunos malos hábitos como podría ser el consumo de tabaco, una mala dieta, algunos factores físicos biológicos sociales o culturales que pueden influir en la salud y por supuesto el estudio de un virus que pueda provocar un problema en la población humana para poder saber cómo controlar este virus y así evitar o controlar todo tipo de pandemias.